
Protokoll 2022

 

  

Protokoll

  

der Jahreshauptversammlung 

  

der Deutschen Mini-Cupper Klassenvereinigung e.V.

  

 

  

 

  

Ort: Schwerin, den 26.03.2022

  

Beginn: 16,00 Uhr

  

Anwesend: 17 Mitglieder

  

 

  

 

  

 1 / 9



Protokoll 2022

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Günter Joost

  

  

  

Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder in den Räumen des Schweriner-
Segler-Vereins von 1894 e.V.

  

Die Einladung an die Vereinsmitglieder erfolgte form- und fristgemäß per E-Mail.

  

Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig.

  

 

  

 

  

2. Rechenschaftsbericht des 1. Vorsitzenden
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    -  Protokollkontrolle

Es lagen keine Beauflagungen für den Vorstand aus der Jahreshauptversammlung 2019
vor.   

    

  
    
    -  Mitgliederwesen

Die Mitgliederzahl der Klassenvereinigung hat sich gegenüber dem Jahr 2019 wieder
erhöht (96).

Henrike Rolf wird mit sofortiger Wirkung aus der Klassenvereinigung ausgeschlossen, da
sie ihren Zahlungsverpflichtungen gegenüber dem Verein nicht nachgekommen ist (§6 der
Satzung).   

    

 

  
    
    -  Regattasaison 2019/2020

Von geplanten 14 Ranglistenregatten fanden 10 Regatten statt.
Auf Grund der Corona-Pandemie fielen ein Teil der geplanten Regatten aus.
Die Anzahl der Regattateilnehmer bundesweit hat sich gegenüber der vorigen Saison

unwesentlich verändert – sie liegt bei 38 Aktiven.
Ranglistenerster der Saison 2019/2020 wurde Günter Joost (Schweriner-Segler-Verein von

1894 e.V.) – herzlichen Glückwunsch!  

    
    
    -  Regattasaison 2020/2021

Auf Grund der Corona-Pandemie fanden in der Saison 2020/2021 keine Regatten statt!   
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3. Bericht des Kassenwartes/Kassenprüfers

  

  

  

Der Vorsitzende übernahm den Bericht des Kassenwartes.

  

 

  
    
    -  Kassenbericht 2019

Die Kassenprüfer nahmen eine Prüfung vor – es gab keine Beanstandungen!
Der aktuelle Kassenstand beträgt 1.648,63€.Der Vorstand wurde mit 16 Ja-Stimmen und

1-er Enthaltung entlastet. 

  

    

  
    
    -  Kassenbericht 2020

Die Kassenprüfer nahmen eine Prüfung vor – es gab keine Beanstandungen!
Der aktuelle Kassenstand beträgt 2.229,72€.
Der Vorstand wurde mit 16 Ja-Stimmen und 1-er Enthaltung entlastet.   

    

 

  
    
    -  Kassenbericht 2021
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Die Kassenprüfer nahmen eine Prüfung vor – es gab keine Beanstandungen!
Der aktuelle Kassenstand beträgt 2.899,45€.
Der Vorstand wurde mit 16 Ja-Stimmen und 1-er Enthaltung entlastet.   

    

 

  

Der Vorstand möchte sich an dieser Stelle bei den Sportfreunden herzlich bedanken, die sich
bereit erklärt hatten, als Kassenprüfer zu fungieren!

  

 

  

 

  

4. Anträge/Festlegungen

  

  

  
    
    -  Der Vorsitzende informierte darüber, dass die Erhöhung des Mitgliedsbeitrages auf 25,00
€ ab dem Jahr 2020 nicht realisiert wurde, da auf Grund der Corona-Pandemie mehrere
Regatten ausfielen und damit die finanzielle Unterstützung füe Regatten ausfiel, was zu einer
Stabilisierung des Haushaltes führte. Für das Jahr 2022 wird der Mitgliedsbeitrag von 25,00 €
eingezogen.   
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    -  Der Vorsitzende stellte den Antrag, den Zuschuss für Ranglistenregatten von 10 € auf 15
€ pro Teilnehmer und für die Meisterschaft von 20 € auf 30 € zu erhöhen. Begründet wird dieser
Antrag damit, dass es auf Grund der ansteigenden Preise nicht mehr möglich ist, eine
Versorgung der Teilnehmer auf den genannten Veranstaltungen zu gewährleisten, ohne eine
drastische Erhöhung der Startgelder vorzunehmen.

Der Antrag wurde einstimmig von den Mitgliedern angenommen.   

    

 

  
    
    -  Gerd Diederich stellt den Antrag, die Deutsche Meisterschaft 2023 in Bayern auf dem
Simssee auszutragen.

Dem Antrag wurde zugestimmt!

Der Vorstand bedankt sich bei den Antragstellern für deren Bereitschaft und sagt ihnen
seine Unterstützung zu.   

    

 

  
    
    -  Nils Prothmann (Techn. Obmann) stellt den Antrag, die Vermessungsvorschrift für Riggs
in der Art zu ändern, dass das Lümmellager bei älteren Booten (2-stellige Segelnummern)
weiterhin so gefahren werden darf.

Der Antrag wurde einstimmig von den Mitgliedern angenommen.

Nils wird beauflagt, eine ergänzende/veränderte Vermessungsvorschrift vorzulegen.  

    

 

  
    
    -  Volker Steenbock stellt eine Anhebung der Ranglistenpunkte für die Deutsche
Meisterschaft zur Diskussion. Hierzu gab es positive Diskussionen mit dem Inhalt einer
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Aufwertung für die Meisterschaft. Da kurzfristig keine fundierte Aussage zur Höhe eines Faktors
gemacht werden konnte, wird der Vorstand beauftragt, an Hand von Zahlenbeispielen einen
Vorschlag für einen Faktor der nächsten Mitgliederversammlung vorzustellen.   

    

 

  

Der Vorsitzende weist nochmals darauf hin, dass zur Durchführung und finanziellen
Absicherung von Ranglistenregatten Mittel aus dem Haushalt des Vereins beantragt werden
können.

  

Ist der Veranstalter ein Verein, so ist der Antrag auf Kopfbogen mit Unterschrift des
Schatzmeisters einzureichen.

  

Ist der Veranstalter eine Person, so sind entsprechende Belege dem Antrag beizufügen.

  

Die Unterstützung kann bei Ranglistenregatten bis zu 15,00€/Mitglied und bei Deutschen
Meisterschaften bis zu 30,00€/Mitglied gewährt werden.

  

 

  

 

  

5. Wahl des Vorstandes für den Zeitraum 2022 bis 2024
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Technischer Obmann:

  

Nils Prothmann

  

Nils Prothmann wurde mit 16 Ja-Stimmen und 1-er Enthaltung gewählt.

  

2. Vorsitzender:

  

Johann Rathjen

  

Johann Rathjen wurde mit 16 Ja- Stimmen und 1-er Enthaltung gewählt.

  

1. Vorsitzender:

  

Günter Joost

  

Günter Joost wurde mit 16 Ja-Stimmen und 1-er Enthaltung gewählt.

  

 

  

 

  

Ende der Versammlung: 17.00 Uhr
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Günter Joost

  

1. Vorsitzender
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